
議事概要 

日 時 ： 平成 19 年９月 27 日（木）9:00～12:30 
場 所 ： 候補地現場確認（６箇所）及び確認後のまとめ 

候補地 NO,１０ ･･･ 大沢町１丁目 10 番地 外１筆 

※日章砕石横 

候補地 NO,８ ･･･ 三の倉町猪場１の１ 外５筆 

※三の倉センター付近 

候補地 NO,１６ ･･･ 脇之島町８丁目３の１ 

※ﾎﾜｲﾄﾀｳﾝ月見側斜面 

候補地 NO,１５ ･･･ 脇之島町３丁目 24 の１ 外７筆 

※248 南ﾊﾞｲﾊﾟｽ付近 

候補地 NO,３ ･･･ 下沢町３丁目 24 の１ 外５筆 

※飲料ﾒｰｶｰ配送ｾﾝﾀｰ対面 

候補地 NO,１４－２ ･･･ 東町２丁目 50 外６筆 

※超高温材料研究ｾﾝﾀｰ対面 

参加委員 ： 片山委員長、兼田委員、杉井委員 

－ 確認後のまとめ時における主な意見等 － 

（委員長） 

前回の現場確認（８月３日）実施後に、私と事務局において３４箇所の候補地の中で、現地確 

認を行うべき候補地と行う必要の無い候補地との調整を行いました。 

この調整において、現地確認を行う必要のある候補地については、３４箇所のうち、１５箇所 

となっています。 このうち５箇所を８月３日に全員で確認し、 本日、 ６箇所の確認を行いました。 

残りの４箇所は１０月９日に確認する予定です。 

１５箇所の現地確認が終了した時点で、比較検討するための詳細な指標を設定し、この現地確 

認を踏まえたうえで、３４箇所について更なる比較検討を行いたいと思いますが、もう一度別の 

角度から現場確認を行う必要がある候補地があるかもしれません。なお、この時点までには、民 

有地の情報の有無を事務局にて確認していただき、候補地となり得る場所があれば一緒に検討し 

ていくこととなります。 

では、本日確認を行った６箇所について、それぞれ意見をお願いします。 

－ 各候補地に対する主な意見 － 

（候補地 NO,１０） 

・平地を確保するための造成作業に多額の経費を要する。 

・稼動中の砕石場に隣接しており、火葬場を設置する環境として良いとは言えない。 

・実現可能な候補地とは言えない。



（候補地 NO,８） 

・一帯は、 地球村や遊歩道、 公民館や炭焼き施設が整備されている自然環境教育地であることや、 

希少種であるシデコブシ群生地も含まれている。 

・民間最終処分場や市焼却施設などいわゆる迷惑施設が集中しており、あえてここに火葬場を建 

設することは、市域全体のバランスから考えると不公平感は否めない。 

・技術上は可能であるが、実現可能な候補地とは言えない。 

（候補地 NO,１６） 

・見るからに急傾斜地。 

・砂防施設が含まれており開発は現実的では無い。 

・道路からの傾斜が少ない沢の利用が考えられるものの、埋立後の安定性や埋め立てによる沢上 

部に与える影響を考えると建設は望ましくない。 

（候補地 NO,１５） 

・取り付け道路の設置が困難。 

・バイパスを設置した時点で、周囲を含めた道路線形は決まっているものであり、当該土地に将 

来何かを建設する前提とはなっていないのではないか。 

・実現可能な候補地とは言えない。 

（候補地 NO,１４－２） 

・下手にあたる住宅地（生田）や対面にあたる住宅地（美坂・坂上）から望む山並みの一画をカ 

ットする構図となり、景観に配慮する必要がある。 

・隣接する神社の上部にあたる場所にあえて火葬場を建設することが良いといえるか。 

・アクセス道は上部（セラミックパーク美濃側）からが望ましいが、地形上、道路が建設には多 

額の費用が必要となる。 

・実現可能な候補地とは言えない。 

（候補地 NO,３） 

・比較的緩やかな傾斜であること、県道沿いであることから、民家を避けて進入道を確保できれ 

ば周辺環境に与える影響を最小限に納めることができ可能性はある。 

・県道の交通量も比較的多く、霊柩車が通ることに反対意見がないのではないか。 

・実現可能な候補地のひとつとなりえる。


